Die Senioren-Schweizer Meister im Tennis sind gekürt

In Klosters fand vom 29. August bis zum 1. September die SWICA Senior Champion Trophy, die Schweizer Meisterschaft der Senioren im Tennis, statt. Das Turnier markierte das krönende Finale einer Serie von vier hochkarätigen Turnieren, die diesen Sommer in Klosters ausgetragen wurden.

pd | Mit insgesamt 110 Teilnehmenden aus allen Regionen der Schweiz war das Event nicht nur ein sportliches Highlight, sondern auch ein beeindruckendes Zeugnis für die Leidenschaft und Hingabe, welche die Senioren dem Tennissport entgegenbringen.

Die jüngste Teilnehmerin war 31 Jahre alt, während der älteste Spieler mit 88 Jahren auf dem Platz stand – diese Altersbandbreite spiegelte sich eindrücklich in den taktischen und technischen Fertig-



Die zweifache Vize-Schweizer-Meisterin Pierina Engi. Bilder: zVg

keiten der Teilnehmenden wider. Je mehr wir uns in der Alterskategorie nach oben bewegen, desto seltener waren kraftvolle und schnelle Topspinbälle zu sehen, wie man sich das aus den Liveübertragungen des heutigen Tennissports gewöhnt ist. Es wurden mehr und mehr Bälle mit unterschnitt gespielt und der Gegner wurde mit genau platzierten Bällen von links nach rechts über den Platz geschickt.

Erfolgreiche Bündnerinnen

Auch einige Teilnehmerinnen aus Graubünden konnten in der vergangenen Woche Erfolge verweisen. So platzierte sich Maria Laura Eldahuk aus St. Moritz auf dem zweiten Rang in der Kategorie Frauen 45+. In ihrem zweiten und entscheidenden Gruppenspiel unterlag sie in einem Marathon Match der späteren Schweizermeisterin, Rita Reichlin-Holend aus Zürich, mit 6:4 4:6 und 4:6 jedoch nur haarscharf und es fehlte somit nur ganz wenig zum Titel.

Doch nicht nur im Einzel stand die St. Moritzerin lange auf dem Tennisplatz. Im Doppel trat sie mit Serena Muscogiuri, welche im TC Haldenstein lizenziert ist, an. Die beiden Bündnerinnen lieferten den Zuschauerinnen und Zuschauern



Gemeinde Klosters

EINLADUNG

zur Info-Veranstaltung im Hinblick auf Urnengemeindeabstimmung vom 22.9.24 am Montag, 9.9.2024 – ARENA Klosters mit anschl. Apéro

Der Gemeindevorstand lädt die Stimmbevölkerung und weitere Interessierte zur öffentlichen **Info-Veranstaltung vom Montag, 9.9.2024, 20.00 Uhr,** in der Arena Klosters, Doggilochstr. 51, 7250 Klosters, im Hinblick auf die Urnengemeindeabstimmung vom 22.9.2024 ein.

Es erwartet Sie folgendes Programm:

- Anpassung Führungsstrukturen:
 Totalrevision Verfassung der Gemeinde Klosters
 Sicht Gemeindevorstand: Gemeindepräsident Hansueli Roth
 Sicht Gemeinderat: Gemeinderatspräsident Andrea Guler
- 2. Kulturhaus mit Erstwohnungen, Umnutzung altes Primarschulhaus: Bau- und Kreditentscheid Gemeindepräsident Hansueli Roth (Einführung) Projektleiter Bau & Planung, Andres Bernet (Projektvorstellung)
- 3. Jahresrechnung 2023 (Gemeindepräsident Hansueli Roth)

Im Anschluss an die Informationen zum jeweiligen Urnengeschäft können Fragen gestellt werden. In der Folge freuen sich die Referenten auf einen ungezwungenen weiteren Gedankenaustausch bei einem kleinen Apéro. Keine Anmeldung erforderlich.

Gemeinde Klosters, Rathausgasse 2, 7250 Klosters info@gemeindeklosters.ch, www.gemeindeklosters.ch



am Freitagabend ein nervenaufreibendes Doppel. Schlussendlich bezwangen die Bündnerinnen die an zwei gesetzte Doppelpaarung mit 20 zu 18 im alles entscheidenden Tiebreak des dritten Satzes. Was für eine Leistung!

«Dieses Turnier ist ein besonderes Highlight im Schweizer Tenniskalender der Senioren»

Gleich zwei Vize-Schweizer-Meisterinnen-Titel konnte Pierina Engi in der Kategorie Frauen 30+ verbuchen. Die Spielerin des TC Chur zeigte in ihrem Einzelauftaktspiel eine sehr starke Leistung und liess ihrer Gegnerin keine Chance. Im Finalspiel unterlag sie der sehr stark aufspielenden Jessica Morisod. Auch im Doppel spielte die Churerin stark und erreichte das Finalspiel und somit ihren zweiten Vize-Schweizer-Meisterinnen-Titel.

Im Halbfinalspiel warteten zwei Lokalmatadorinnen, Sara Bächler-Wenk und Rebecca Mott-Grünewald des TC Klosters, auf die mit Selbstvertrauen gefüllte Churerin. Aus Klosterser Sicht unterlagen Sara und Rebecca leider nur knapp in einem hochklassigen Doppelmatch. Diese Leistung der zwei lokalen Spielerinnen wurde jedoch mit dem Erhalt der Bronzemedaille belohnt, herzliche Gratulation an dieser Stelle!

«Einzigartiges Erlebnis»

Für die teilnehmenden Senioren bleibt die SWICA Senior Champion Trophy nicht nur als sportlicher Wettkampf in Erinnerung, sondern auch als ein Fest der Gemeinschaft und des gemeinsamen Erlebens in einer der schönsten Regionen der Schweiz. «Dieses Turnier ist ein besonderes Highlight im Schweizer Tenniskalender der Senioren», betonte der Turnierdirektor. «Die Atmosphäre in Klosters, gepaart mit der beeindruckenden sportlichen Leistung unserer Teilnehmer, macht die SWICA Senior Champion Trophy zu einem einzigartigen Erlebnis.»

Mit diesem Turnier endet die kantonale, nationale und internationale Turnierserie in Klosters. Die Organisatoren blicken positiv auf die vergangenen drei Monate zurück und freuen sich bereits auf das kommende Jahr, welches mit atemberaubendem Tennis auf unserer einzigartigen Anlage in Klosters gespickt ist.

Am kommenden Wochenende finden in



Serena Muscogiuri und Marisa Laura Eldahuk.

Klosters zum Abschluss die Doppel-Clubmeisterschaften, welche zusammen mit dem TC Davos abgehalten werden, statt. Die besten Klosterserinnen und Klosterser treten dabei im Damen Doppel, Herren Doppel und Mixed Doppel an. Wir wünschen allen Teilnehmenden viel Spass und Erfolg.









